

SUGERENCIA PARA QUIEN ENSAYE EL SALMO

Lo que sigue es una propuesta de explicación a los fieles del sentido que tiene el salmo en el conjunto de las lecturas del día.
El salmo de hoy (112) es un canto de alabanza del pueblo a su Dios recordando su salvación:
"¡Alabad al Señor, que alza al pobre!"

"SOMOS ADMINISTRADORES"

Una vez más, el Maestro
nos recuerda en su Evangelio
que nosotros "no podemos
servir a Dios y al dinero".

Dios y el dinero son siempre
amos contrarios y opuestos:
servir al segundo exige
aborrecer al primero.

Jesús quiere queelijamos
por nuestro "valor supremo",
perla preciosa y tesoro,
al Dios que habita en el cielo.

El "dios Dinero" es un monstruo
vil, injusto y traicionero:

Nos destruye y nos devora
entre sus garras de acero.

Por eso, Jesús nos pide
que lo usemos como medio
"para ganarnos amigos
en los hogares eternos".

Señor, que todos hagamos
del dinero un uso recto
y no nos dejes caer
en ese "negro agujero".

Somos administradores
de los bienes de tu Reino.
¡Que, como Jesús, pasemos
por la vida "compartiendo"!

José Javier Pérez Benedí